



Provident recibe distintivo ESR por décimo séptimo año consecutivo

CIUDAD DE MÉXICO, 20 de junio de 2022.- Provident, empresa líder en préstamos personales a domicilio en México, recibió por décimo séptimo año consecutivo por parte del Centro Mexicano para la Filantropía (CEMEFI) el distintivo que la reconoce como Empresa Socialmente Responsable, por las acciones realizadas en beneficio de más de 22 asociaciones civiles.

Durante 17 años, Provident, a través de su programa de Responsabilidad Social Corporativa Juntos Cuidamos, ha impulsado diversas iniciativas en tres líneas de acción: Educación, Comunidad y Medio Ambiente, con el objetivo de generar un impacto positivo en las comunidades donde opera, con gran enfoque en la educación financiera y alineado a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de las Naciones Unidas.

Provident, como parte de su programa de RSC, celebró recientemente la cuarta edición del Mes Internacional del Voluntariado, que motivando la participación de sus colaboradores, busca generar impacto social en las ciudades donde tiene presencia realizando donaciones de tiempo, dinero o en especie a favor de diferentes causas de las Asociaciones Civiles con las que trabaja. En esta edición, Provident llevó a cabo en diversas ciudades del País 14 actividades de RSC, que involucraron la participación de más de 450 colaboradores como voluntarios.

“La distinción como Empresa Socialmente Responsable que recibimos en junio por décimo séptimo año consecutivo nos alegra mucho, nos compromete a seguir actuando siempre bajo nuestros principios de Respeto, Responsabilidad y Transparencia, y refrenda el compromiso que tenemos con las personas que más lo necesitan. En Provident seguimos muy enfocados en contribuir a una mayor inclusión financiera y social en México”, mencionó Alejandro Martí Bolaños Cacho, Director de Asuntos Corporativos de Provident.

El distintivo ESR reconoce a las empresas y organizaciones comprometidas con el desarrollo social en las comunidades donde trabajan, bajo la evaluación de cuatro ámbitos básicos de la Responsabilidad Social: Calidad de vida en la empresa, ética

empresarial, vinculación de la empresa con la comunidad, cuidado y preservación del medio ambiente.

<https://www.lado.mx/n.php?id=9969461>